

## **IEE COLOCA BANDO SOLEMNE EN LOS PODERES DEL ESTADO Y AYUNTAMIENTO DE PUEBLA**

El día de hoy, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), colocó en las sedes de los Poderes del Estado, el bando solemne mediante el cual se designa al ciudadano Alejandro Armenta Mier como Gobernador Electo para el periodo 2024-2030.

Lo anterior, para dar a conocer a la ciudadanía que derivado del Cómputo Final de la elección a la Gubernatura del estado de Puebla y del Acuerdo CG/AC-0069/2024 aprobado por el Consejo General del Instituto, se formuló la declaración de validez de la elección y se determinó la elegibilidad del candidato electo que obtuvo el mayor número de votos.

La colocación del Bando Solemne inició en Casa Aguayo, donde el Gobernador Constitucional Sergio Salomón Céspedes Peregrina, hizo mención del correcto desarrollo del Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024, mientras que el Gobernador electo Alejandro Armenta, reiteró que sus compromisos de campaña se trabajarán en equipo por Puebla.

Posteriormente, el evento continuó su desarrollo en el H. Congreso del Estado, en el Palacio de Justicia y finalmente, en el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla.

De esta forma, el IEE cumple con lo mandatado en el artículo 317 fracciones I y II del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla.